



Die Kinder vom Kinderbüro stellen ihre Anliegen vor. (Quelle: zVg)

Basler*innen des Tages sind die Kinder des Kinderbüros Basel, weil ...

sie sich für ihre Zukunft einsetzen. Sie haben sich gemeinsam überlegt, wie Basel kinderfreundlicher werden kann. Da geht es zum Beispiel ums Thema **Sicherheit auf den Strassen**: «Wir haben ein paar Probleme im Verkehr in Basel», schreiben die Kinder. «Es geht um grosse Kreuzungen, Autos stoppen nicht und zu wenig Platz für Velos.» Sie wollen aber auch **mehr Sauberkeit für Basel**, denn «uns ist es wichtig, dass die Bevölkerung respektvoll mit der Natur umgeht». Ihre Ideen, die im Rahmen des **Projekts «KinderMitWirkung»** entstanden, übergeben die 40 Schulkinder (2.- bis 6. Klässler*innen) heute an Regierungsrat Mustafa Atici.